



1学期終了。夢をあきらめない自分はいたか？

ここ数日のうちに、県内における新型コロナウイルスの感染者数が増加しました。生徒には、本年3月から、授業、学校行事、部活動等において、制限をかけたり、我慢させたりすることが多く、この一学期も苦勞をかけてしまったなという感があります。

しかし、私がこの4年間言い続けた「夢・希望・覚悟」というキーワードは常に頭におき、前を向いて歩いてほしいと思いますし、今学期も生徒はその意識をもって行動してくれたと思っています。

実は、7月1日（水）に、本校の卒業生である、黒木理帆さん（立正大学4年生）を招いて、「夢をあきらめない」というお話を聞くことができました。（密を避けることから、残念ながら3年生しか話を聞いていません。）黒木さんは、草川小出身で、本校1年生の時からラグビーを始め、現在は「東京2020オリンピックラグビー7人制日本代表（女子セブンス）」として活躍しています。これまでやってきた努力、アキレス腱を切って悩んだこと、中学2年生の立志式の作文で将来日本代表選手になると誓ったこと（実際に作文を読んでくれました。）など、「夢をあきらめずに努力する」というメッセージが3年生にも届いた者と期待しています。

夏休み、2学期と時間は進んでいきます。生徒の皆さんの夢は何ですか。いつも話すように、1ヶ月後の自分、1年後の自分、将来の自分、その姿を思い描きながら、夢をあきらめない行動を望みます。



【ようこそ先輩～黒木理帆さんの講演の様子】

門中生、大活躍！

1学期の学校行事や門川中生徒の活躍の様子を紹介します。



中体連総合体育大会の代替試合（特別スポーツ大会2020）。3年生の活躍を見ることができました。

生徒会役員主催の「いじめ撲滅集会」です。傍観者という視点で、考える時間をつくってられました。



1年生「命の授業」。献血車を見学しています。

美術同好会がデザインした夏休み小中学校共通実践「4つの約束」を使って、生徒会役員が小学校で説明しました。



夏休みの確認

- 自転車の乗り方についてのルールやマナーを守りましょう。
- 町内に遊泳が許可された河川等はないので、遊泳は決してしません。
- もし、交通事故や重大な体調不良等があった場合は、担任または学校に連絡します。
- 8月17日（月）は、課題点検日です。8：50までには登校しましょう。
- 夏休み中のご家庭への連絡は、安心・安全メール、学校ホームページ、学級連絡網を使います。

